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女书画家丹青迎圣火
昨日上午，郑州市委宣传部、郑州市妇

联、郑州市文联等部门在当代艺术馆举办了
“迎奥运、颂和谐”郑州市妇女绘丹青现场笔
会活动。市妇联主席张桂兰率先挥毫，一幅
行书“拼”表现了全市广大妇女的风采。据
悉，参加此次笔会活动的30位女性书画家通
过近两个月的号召、组织、海选，最后在近百
名妇女书画作者中脱颖而出。她们高古、典
雅、秀美的作品体现了郑州女性的内涵和清
丽。此次笔会的作品，将全部捐送到奥组
委。 晚报记者 杨宜锦 实习生 戴新馨

“最了解Twins的人一定是我和阿娇。”
麦浚龙爆料阿娇复工时间借机炒作自

己，引发阿Sa不满。
“大家应该慢慢接受这些新东西。”
马天宇力挺新版《红楼梦》造型。

“我自己也觉得很惊喜。”
2008港姐冠军张舒雅直言没想到能折桂。

“如果要谈恋爱，我一定是个好男人。”
胡彦斌连称没时间谈恋爱。

吉雪萍怀孕，关于其丈夫是何人的
讨论也在网友间开始了。许多上海人都
知道吉雪萍嫁了一个台湾的富家子弟，
姓黑。2004 年吉雪萍在上海结婚时，
也引起了很多人的关注。据了解，吉雪
萍的先生是台湾某集团董事长的公子，
同时也担任该集团总经理一职。这位
黑先生从小在加拿大读书，毕业后回
到台湾从事金融方面的工作，后到深
圳工作。而吉雪萍从认识黑先生到两
人结婚，经历 7 年爱情长跑。2004 年
两人结婚后，一直没有听闻吉雪萍怀
孕生子的消息，直到最近，许多观众发
现吉雪萍有一段时间没出现在大型综
艺节目和直播节目当中，才觉得好奇并

产生疑问。而吉雪萍的一位亲友确证
了吉雪萍怀孕的消息。

吉雪萍之前在接受某媒体采访时，
曾讲述了自己和丈夫的甜蜜生活，沉浸
在幸福中的吉雪萍当时表示：“结婚之
后，我的感情完全稳定下来，心态也会很
不一样，关键是找到那个最合适你的人，
结婚就绝对是一件正确的事。”忍不住
晾晒幸福的吉雪萍还表示，自己一天录
几场节目，到深夜才回家是很正常的事
情，但回家再晚，总有一盏灯等着她，即
使第二天8点要起床上班，老公也会为吉
雪萍守门到两三点。如今，两人的甜蜜
世界即将再添新成员，这无疑是又一幸
福添加剂。 文新

吉雪萍素颜产检，丈夫是台湾富家子弟

“白雪”要当奥运妈妈
《十六岁的花季》里的白雪，东

方卫视的当家花旦——4年前，吉雪
萍在上海踏上红地毯出嫁，而今年，
她可能将迎来奥运宝宝。近日，有
网友在上海的一家著名妇产医院遇
到了做产检的吉雪萍，也证实了之
前关于吉雪萍怀孕的传闻。

近日，网友在某论坛上公布了几张
吉雪萍到医院产检的照片，该网友介绍
说，他带着妻子去医院检查，却在大厅
内见到了吉雪萍，于是他就见机拍了几
张照片。照片中的吉雪萍，身穿蓝灰色
的孕妇装，腹部已经高高隆起，身体因

为怀孕的缘故，已经有些发胖了，与电
视上不同，吉雪萍还戴着一副眼镜，气
色不错。由于吉雪萍早前曾说过要在
奥运年造人，这次身怀六甲应该也是一
了心愿，如果日期恰当，吉雪萍将迎来
奥运宝宝。

素颜产检 可能迎来奥运宝宝

网友均称其夫是富家子弟
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吉他手退出改送外卖

花儿乐队“三缺一”
昨日记者获悉，花儿乐队的吉他手石醒

宇将离开乐队单飞。对此，公司及花儿其他
成员都表示尊重石醒宇的选择。石醒宇对于
自己未来的人生有他的规划，离开后他要去
一家洋快餐店打工：“我要开始一种随心而行
的生活，离开花儿乐队的第一份工作是送外
卖宣传册，我剪了很短的头发，所以大家也不
知道我是谁，这样零压力的生活对我来说是
很开心的。”虽然单飞，但是兄弟情谊还在，石
醒宇承诺会按时出席花儿成立 10周年演唱
会。 晚报记者 王冉


